

ÜBER MICH – FABIENNE AEBERHARD

Das Malen ist für mich seit meiner Kindheit ein wichtiger Begleiter, die kreative Ader habe ich von meiner Mutter geerbt. Mein erstes Bild entstand im 2011 und seither habe ich nicht mehr aufgehört meiner Leidenschaft nachzugehen. Die Arbeiten entstehen meist mit kräftigen und intensiven Farben und ich arbeite gerne mit digitalen Mitteln um Projekte und Ideen umzusetzen. In vielen Bildern habe ich Neon-Farben eingesetzt um gewisse Highlights zu setzen, am liebsten habe ich es so bunt wie möglich. Die Motive variieren von Comic-Figuren, Skylines, bekannte Gebäude und gehen bis zu Ikonen wie Marilyn Monroe, Audrey Hepburn usw.

Bei den neusten Bildern verwende ich die gleiche Technik wie im 4-Farben Druck, einfach mit Acrylfarben und von Hand. Die Farben Cyan, Magenta, Yellow und Black werden nacheinander auf die Leinwand gebracht, in einem etwas grösseren Raster als üblich. Von Nahem ist nicht immer direkt zu erkennen um welches Motiv es sich handelt, von weitem ist es dann richtig erkennbar. Ich liebe es immer wieder neue Techniken auszuprobieren.